

Kodim 0705/ Magelang Gelar Latihan Voli Bersama

Rony - MAGELANG.PERS.WEB.ID

Aug 26, 2022 - 10:06



Perwira Kordinator Bola Voli Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Daryono, Gelar Latihan Bola Voli Bersama di Lapangan Kodim Magelang

MAGELANG, - Atlet Bola Voli Kodim 0705/ Magelang gelar latihan bersama dengan Rindam IV Diponegoro mulai pukul 08.00 Wib, latihan bersama kali ini bertempat di lapangan belakang Kodim, tentunya bentuk latihan bersama juga untuk mempersiapkan pemain dalam rangka memperingati Hari Perhubungan Nasional (HARHUBNAS), Perhubungan kabupaten Magelang Magelang, Jum'at (26/08).

Peltu Supanto salah satu atlet Bola Voli Kodim Magelang, bersama rekan - rekan pemain lainnya gelar latihan bersama untuk meningkatkan kebugaran dan tentunya menjaga ritme permainan, sebelum pertandingan turnamen HARHUBNAS Kabupaten Magelang dimulai.

" Latihan bersama ini, selain menjaga kebugaran tubuh untuk meningkatkan fisik serta mental para pemain juga menjalin silaturahmi antar atlet Voli.

Salah satu atlet yang mengikuti latihan bersama yang berasal dari Rindam IV/ Diponegoro, Lettu Inf Sholeh menyampaikan, rasa senangnya disaat mengikuti latihan bersama dengan atlet Bola Voli Kodim Magelang, dengan diselenggarakan latihan bersama ini, dapat menyalurkan hobi kami sekaligus Silaturahmi dan tentunya latihan ini bisa menimbulkan kebersamaan antara pemain baik dari Kodim 0705/ Magelang, dengan Atlet Bola Voli Rindam IV/ Diponegoro," ungkap Sholeh.

Perwira Kordinator Bola Voli Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Daryono ditempat yang sama, menyampaikan kegiatan latihan Voli bersama Rindam IV/ Diponegoro, merupakan upaya dalam mengasah kemampuan atlet voli Kodim Magelang, sebelum menghadapi pertandingan maupun turnamen bola voli nantinya," terang Perwira Kordinator.

" Mudah - mudahan dengan adanya latihan bersama ini, menjadikan para pemain lebih semangat dan motivasi dalam menghadapi pertandingan antar instansi di wilayah Kabupaten maupun kota Magelang," tutup Kapten Inf Daryono selaku koordinator bola Voli Kodim.

Gunawan: 0705/ Mgl